



Fomento finaliza las obras de la nueva glorieta de la Tercera Ronda de A Coruña (AC-14), en la avenida Salgado Torres

- El presupuesto asciende a 0,9 M€
- Se mejora el acceso a la Tercera Ronda (AC-14) desde la estación de ferrocarril de San Cristóbal y el barrio de Elviña

Madrid, 15 de junio de 2016 (Ministerio de Fomento).

El Ministerio de Fomento ha finalizado hoy miércoles las obras de la nueva glorieta de conexión de la avenida Salgado Torres (AC-14) con la calle General Rubín, en A Coruña. Se restablecen al tráfico todos los accesos que habían sido restringidos con motivo de las obras.

El presupuesto de esta actuación asciende a 0,9 M€.

Se trata de una obra complementaria de la Tercera Ronda de A Coruña (AC-14), que fue puesta en servicio en marzo de 2015, con el objetivo de mejorar la funcionalidad de la nueva infraestructura.

Con esta actuación se mejora sensiblemente la accesibilidad hacia la Tercera Ronda (AC-14) desde la estación de ferrocarril de San Cristóbal y desde el barrio de Elviña.

La glorieta tiene un radio interior de 14 metros. En coordinación con el ayuntamiento de A Coruña, se han respetado al máximo los espacios verdes existentes en la zona, habiéndose realizado la restauración ambiental con nuevas plantaciones.